

NOUVEAUX PRETRES ACADIENS

Le 29 juin, dans la chapelle du séminaire d'Halifax, Sa Grandeur Mgr O'Leary, de Chatham, conféra le sacrement de l'Ordre aux abbés Nap. Landry, de St-Joseph, Dominique Cormier de la Haute Aboujagane et Théo Haché, du diocèse de Chatham.

MM. les abbés H. Belliveau, de Fredericton, et Jos Trudel, de Shippagan, ont été reçus diacres ; tandis que M. J. Vautour, d'Acadieville, a été reçu sous-diacre.

M. l'abbé D. Cormier a célébré sa première messe à la Haute Aboujagane le 1er juillet. M. l'abbé N. Landry a célébré sa première grand-messe en l'église St-Thomas de Memramcook, le 5 juillet.

Nos félicitations et nos vœux de longue vie aux nouveaux lévites.

St-François, N. B.

Les vacances d'été sont commencées et nos élèves s'en donnent à cœur joie.

Notre institutrice, Melle Cyr est retournée chez elle à St-Basile, tandis que les enfants de la paroisse qui étudient en dehors sont tous revenus dans leur famille ; ce sont Melle Edith Levasseur et Maria Albert du couvent St-Basile, Melle Emilia Lang, du couvent des Sœurs Grises à Montréal et M. Achille Lang du couvent de St-Basile.

A nos écoliers nous souhaitons une heureuse et joyeuse vacances.

M. et Mlle Langlais de Trudeau Ont., sont en visite parmi nous.

Nous avons la douleur d'annoncer la mort d'un de nos vieux citoyens M. Docihe Fouchard décédé le 24 juin. Les funérailles ont eu lieu le 26 au milieu d'un grand concours de parents et d'amis.

Nous offrons nos condoléances à la famille en deuil.

St-Basile, N. B.

Les religieuses de St-Basile ont cette semaine leur grand bazar annuel. La température très inclemente hier a été belle aujourd'hui. Espérons qu'elle sera aussi demain et que nos bonnes sœurs feront un succès de leur bazar, car elles ont un grand besoin d'argent pour continuer la belle œuvre qu'elles poursuivent.

Le Rev M. Martin curé de St-André, est à St-Basile ces jours-ci. Il est venu à l'occasion du bazar des religieuses. M. Martin doit retourner chez lui demain, jeudi.

Lundi dernier dans l'église paroissiale fut célébré le mariage de M. Victorie Cyr, avec Melle Agnès Clavette.

Le même jour à Edmundston M. Albert Lavoie de St-Basile conduisit à l'autel Melle Yvonne Levesque d'Edmundston.

Aux nouveaux époux nous offrons nos vœux de bonheur et de longue vie.

St-Basile, 1 juillet 1914.



Le ministère des Travaux publics recevra jusqu'à 100 p.m., mercredi, le 26 août 1914, des soumissions pour la construction d'un prolongement du brise-lames à Negropoint, comté de St-Jean, N.-B., lesdites soumissions devront être cachetées, adressées au sous-secrétaire et porter sur leur enveloppe, en sus de l'adresse, les mots : "Soumission pour un brise-lames à Negropoint, comté de St-Jean, N.-B."

On peut consulter les plans, devis, les formules de contrat et se procurer des formules de soumission au ministère des Travaux publics, à Ottawa, aux bureaux des ingénieurs de district, St-Jean, N.-B., Halifax, N.-E.; Bureau de poste, Québec, P. Q.; Office Shagnessy, Montréal, P. Q.; Office Confédération Life, Toronto, Ont., et en s'adressant au maître de poste, à St-Jean, N.-B.

Les soumissionnaires ne doivent pas oublier qu'on ne tiendra compte que des soumissions faites sur les formules imprimées fournies, dûment libellées, signées de la main des soumissionnaires, avec désignation de la nature de leurs occupations, et du lieu de leurs résidences ; s'il s'agit de sociétés, chaque associé devra signer de sa main la soumission et y inscrire la désignation précitée.

Un chèque égal à cinq pour cent (5 p. c.) du montant de la soumission, fait à l'ordre de l'honorable ministre des Travaux publics et accepté par une banque à charte devra accompagner chaque soumission. Ce chèque sera confisqué si l'entrepreneur dont la soumission aura été acceptée refuse de signer le contrat d'entreprise ou n'exécute pas intégralement ce contrat.

Les chèques dont on aura accompagné les soumissions qui n'auront pas été acceptées seront remis.

Le ministère ne s'engage à accepter ni la plus basse ni aucune des soumissions.

REMARQUE :—On peut se procurer des modèles de soumissions imprimés des tranches bleues (blue prints) en fournissant un chèque de banque, accepté, pour la somme de \$50.00, payable à l'ordre de l'honorable ministre des Travaux publics. Ce chèque sera remis si le soumissionnaire offre une soumission régulière.

Par ordre,
R. C. DESROCHERS,
Secrétaire.
Ministère des Travaux publics.
Ottawa 26 juin 1914.

N. B.—Le ministère ne reçoit ni aucune note pour la publication de l'avis ci-dessus, lorsqu'il n'aura pas expressément autorisé cette publication. n.—63774.

Grande Representation à Edmundston du Cirque Robinson

MARDI 4 ET 21 JUILLET

Le fameux cirque Robinson, célèbre des deux côtés de l'Atlantique, donnera deux grandes et complètes représentations à la date ci-dessus mentionnée. La célèbre organisation Robinson se glorifie d'avoir le cirque ambulant le mieux aménagé au monde, avec les plus jolis chars spéciaux, les plus beaux chevaux, wagons, cages, costumes et accessoires, etc. Aussi ce qu'il y a de mieux dans la profession de cirque, etc. Ajouté à cela il y a l'exhibit zoologique et instructif, contenant une grande collection d'animaux sauvages rares, venant de tous les régions connues de la terre. Parmi les attractions spéciales, mentionnons le grand troupeau d'éléphants savants ; White Cloud, l'étonnant arabe de \$5,000, le major Little-finger et sa femme, les plus petits nains au monde ; une troupe de japonais royaux ; la fanfare Aztec Marimba et des centaines d'autres.

Deux représentations seront données à 2 hrs et à 8 hrs p. m. Grand parade gratuite de rue le matin.

DISPARU

M. Florent Morin de Van Buren est disparu de chez lui depuis le 23 mai soir. Après des minutieuses recherches personne ne semble l'avoir vu. La famille serait bien reconnaissant à qui que ce soit qui pourrait lui en donner des nouvelles. Ecrivez ou téléphonez à son frère Didi-me Morin ou à J. Adolphe Hébert, premier conseiller de Van Buren, qui paieront toutes dépenses de communications.

Evêques actuels de la Province Ecclésiastique d'Halifax

Et leurs prédécesseurs. Leur nationalité ; dates des sacres et des décès

Diocèse	Nationalité	Date de sacre	Date de décès
NOUVELLE-ECOSSE			
Mgr Edmond Burke, irlandais		5 juillet 1818	
Mgr Wm. Fraser, écossais		15 août 1823	4 octobre 1851
Mgr Wm. Walsh, irlandais		4 mai 1832	27 juillet 1876
Mgr Thomas L. Connolly, irlandais		15 août 1852	27 juillet 1876
Mgr Michael Hannan, irlandais		20 mai 1877	17 avril 1882
Mgr Cornelius O'Brien, irlandais		21 janvier 1883	9 mars 1906
Mgr Edward J. McCarthy, irlandais		9 septembre 1906	
Mgr Collin Francis Mackinnon, écossais		27 février 1852	26 septembre 1879
Mgr John Cameron, écossais		23 août 1886	6 avril 1910
Mgr James Morrison, écossais		4 septembre 1912	
ILE DU PRINCE EDUARD			
Mgr Bernard-Angus McEachern, écossais		11 août 1829	23 avril 1833
Mgr Bernard Donald McDonald, écossais		13 octobre 1837	30 décembre 1859
Mgr Peter McIlhenny, écossais		15 août 1860	30 avril 1891
Mgr James Charles McDonald, écossais		22 mai 1913	
NOUVEAU-BRUNSWICK			
Mgr William Dollard, irlandais		11 juin 1843	29 août 1851
Mgr John Sweeney, irlandais		15 août 1860	23 mars 1901
Mgr Timothy Casey, irlandais		25 mars 1901	11 février 1909
Mgr Edouard Alfred Leblanc, acadien		10 décembre 1912	
Mgr James Rogers, irlandais		7 août 1902	22 mars 1903
Mgr Thomas F. Barry, irlandais		11 février 1900	
Mgr Louis O'Leary, irlandais		11 juin 1914	

Abonnez-vous au "Madawaska"

Population catholique de la province ecclésiastique d'Halifax d'après le recensement canadien de 1911

Diocèse	Population catholique totale	française	anglaise	italienne	autres
Diocèse d'Halifax	59,283	29,055	29,202	190	890
Comtés					
Annapolis	637	259	380	8	70
Colchester	948	574	230		139
Comberland	6,333	3,607	2,647	36	43
Digby	10,454	9,591	749	4	110
Halifax	27,027	4,808	22,053	59	77
Hants	1,050	237	782	4	77
Kings	1,255	196	820	1	289
Lunenburg	507		497		7
Shelburn Queen	733	240	398	10	78
Yarmouth	10,344	9,543	746	2	53
Diocèse d'Antigonish	10,206	2,300	7,856	1	149
Comtés					
Antigonish	11,262	1,510	9,386	96	264
Cap Breton et Victoria	5,474	1,710	3,705	10	46
Guyborough	17,019	4,952	11,907		160
Inverness	5,603	1,075	4,358	1	172
Pictou	9,886	6,899	2,685	3	139
Richmond	26,208	2,804	22,590	713	101
Cap Breton Sud	85,708	21,365	62,494	824	1,025
Diocèse de Charlottetown	49,107	20,088	28,748	23	248
Comtés					
Kings	11,882	1,820	9,870	8	34
Prince	16,780	8,948	7,640	10	182
Queens	18,682	9,582	11,088		92
Les Madeline	7,113	6,963	150		
Diocèse de St-Jean	338,987	169,195	164,735	1,353	3,704
Comtés					
Kings Albert	2,989	337	2,508	7	67
Carleton	2,424	274	2,090	9	57
Charlotte	2,262	244	2,013		
Kent (partie)	12,747	12,800	742	5	179
Sunbury-Queens	1,759	410	1,070	94	1
St-Jean	15,428	995	14,410	20	1
Westmorland	19,914	17,981	2,727	81	75
York	3,914	712	2,988	11	205
Diocèse de Chatham	61,385	32,079	28,547	171	588
Comtés					
Chatham	30,148	27,733	2,377	9	29
Kent (partie)	6,425	5,441	700		284
Waska	20,428	18,490	1,550	178	220
Restigouche	10,205	8,136	2,001	11	57
Northumberland	16,298	6,818	9,116	1	363
Diocèse de Chatham	83,304	66,608	15,744	199	953
Diocèse de St-Jean	61,385	32,079	28,547	171	588
Diocèse d'Halifax	59,283	29,055	29,202	136	890
Dioc. d'Antigonish	10,206	2,300	7,856	1	149
Dioc. Charlottetown	49,107	20,088	28,748	23	248
Population catholique de la province ecclésiastique d'Halifax—Statistiques comparatives des recensements de 1901 et de 1911.					
1911	59,283	29,055	29,202	136	890
1901	54,301	26,901	26,516	135	749
Diocèse d'Halifax	4,982	2,154	2,686	1	141
1911	55,708	21,865	62,494	824	1,025
1901	75,277	18,910	55,970	144	844
Diocèse d'Antigonish	10,431	3,055	6,515	680	181
1911	49,107	20,088	28,748	23	248
1901	51,258	20,186	30,796	12	254
Diocèse de Charlottetown	-2,151	-108	-2,048	11	-6
1911	61,385	32,079	28,547	171	588
1901	59,099	28,513	30,075	23	488
Diocèse de St-Jean	2,286	3,566	-1,528	148	100
1911	83,504	66,608	15,749	199	953
1901	66,599	51,483	14,269	26	821
Province Ecclésiastique d'Halifax	16,905	15,120	1,480	172	132
1911	338,987	169,195	164,735	1,353	3,704
1901	306,534	145,403	157,635	340	3,156
	32,453	23,792	7,100	448	548

Abonnez-vous au "Madawaska"

CHÉMIN DE FER TEMISCOUATA

HORAIRE depuis le 10 Novembre 1913

Express : Dép. Riv. du Loup 7.30 a. m. Arr. Chatham N. B. 12.45 p. m.

Mixte : Dép. Riv. du Loup 10.30 a. m. Arr. Chatham N. B. 8.38 p. m.

Express : Dép. Chatham N. B. 8.38 p. m. Arr. Riv. du Loup 8.55 p. m.

Mixte : Dép. Chatham N. B. 7.00 p. m. Arr. Riv. du Loup 4.20 p. m.

Service quotidien excepté les dimanches. Correspondances à Edmundston. Jct avec le Can. Pac. Ry. pour Woodstock. Préférence à St-Jean N. B., Houtton Presque Isle, Carleton Place, Fairfield, Me. Et à Rivière du Loup avec tous les trains express de l'Intercolonial Ry.

Pour plus amples informations, prospectus, etc. s'adresser à : G. G. Grinby, Gérant général. F. X. Bélanger, Agent général Passagers et Fret.

SOUVENIR DE FAMILLE

Important Register Familial

Prix : l'exemplaire, 10c. Le cent : \$8.00

S'adresser à l'auteur

Rev. E. P. Chouinard
St-Paul de la Croix
Comté Temiscouata P. Q.
n. 5-5 m

Habitudes vieilles du cheval

CHEVAUX QUI MORDENT LEURS COUVERTURES—Il y a des sujets qui prennent l'habitude de mordre, de déchirer leurs couvertures. Peut-être la sauterelle imprégnée par la sueur ou les autres produits excrémentiels de la peau, les portant-ils d'abord à lécher ces étoffes, ensuite à les déchirer, mais jamais à les manger comme certains le pensent. L'inconvénient est plus important pour le propriétaire que pour l'animal, puisqu'il occasionne des réparations coûteuses.

On l'évite en faisant usage d'un bâton, fixé d'un côté au lieu, de l'autre à la sangle, qui met obstacle à l'inclinaison de la tête et de l'encolure.

CHEVAUX QUI S'APPUNENT UN PIED POSTÉRIEUR SUR L'AUTRE.

Il n'est pas rare lorsqu'un cheval est fatigué, de voir se reposer en appuyant la face plantaire d'un pied de derrière à demi-soulé, sur la partie antérieure de la paroi de l'autre. Certains sujets contractent cette habitude sous l'influence de causes étrangères à la fatigue, encore mal déterminées. Peut-être les inégalités du pavage des écuries, comme nous l'avons observé, occasionnent-elles une station difficile qui aurait ce résultat.

Quoiqu'il en soit, l'appui prolongé fréquemment répété, du fer détermine des blessures de la couronne des contusions du bourrelet. Parfois même, à la suite de ces dernières, se développent des épaississements du bord supérieur de la paroi, qui changent tout à fait la direction de sa face antérieure et tendent à la rendre plus ou moins perpendiculaire au sol.

Le seul moyen à opposer à ce défaut serait de protéger avec un coussinet de cuir les parties exposées aux meurtrissures.

CHEVAUX QUI SE COUCHE EN VACHE.—Le point de départ de cette habitude a échappé jusqu'à présent à l'observation. Les chevaux qui la manifestent se couchent à la façon des ruminants, c'est-à-dire en tenant les membres antérieurs fléchis sous la poitrine. Il en résulte que l'extrémité de la branche du fer toujours celle du côté interne vient porter contre le coude.

De son appui prolongé, de ces frotements, dérivent d'abord une irritation de la peau, puis quelquefois une plaie, le plus ordinairement une tumeur indolente pouvant acquies un volume considérable, appelée EPONGE, (crispaud)

(Suite à la troisième page)